

Sin definirse en Chile aun resultados del plebiscito

Santiago, Oct. 5 (UPI). Los cómputos oficiales y los de la oposición comenzaron a divergir a partir de las 10 de la noche de hoy, a cuatro horas del cierre de las mesas de sufragio, luego que votaran casi siete y medio millones de chilenos en el plebiscito que decidirá si el presidente Augusto Pinochet continúa otros ocho años en el poder.

Mientras el Ministerio del Interior dijo que el voto "Sí" mantenía una ventaja de cinco puntos sobre la

oposición, con casi 200,000 votos contados, el "Comando por el No" afirmaba lo contrario. El Comando señaló que el "No" llevaba una holgada ventaja sobre el "Sí", un 60.11 por ciento contra 39 por ciento del "Sí", al escrutarse 1.6 millones de votos, y que la tendencia se mantendría en las horas siguientes.

Tanto los resultados del gobierno como los de la oposición se retrasaron debido a que la votación fue

—Pasa a la página 27—



EMITE SU VOTO. Santiago, Chile, Oct. 5 (AP-cablefoto). El presidente chileno, Gral. Augusto Pinochet emite su voto esta mañana durante la realización del plebiscito. El mandatario expresó estar optimista sobre un resultado favorable en la prueba crucial para su futuro.

Gral. Augusto Pinochet se manifiesta optimista

Santiago, Oct. 5 (UPI). El presidente Augusto Pinochet, que se juega hoy su permanencia por otros ocho años en el poder o bien enfrentar elecciones presidenciales en diciembre de 1989, se manifestó optimista y

animado y dijo que, como militar, las amenazas lo dejaban más tranquilo en vez de preocuparlo.

Vestido de civil con un traje veraniego, el gobernante llegó a media mañana a la sede del go-

—Pasa a la página 39—

Subida del dólar podría frenar ritmo déficit EU

París, Oct. 5 (AP). El impacto que las variaciones de las tasas de cambio han tenido sobre los déficits comerciales puede desaparecer pronto, y la subida del dólar este año puede reducir el rit-

mo de la corrección del déficit de Estados Unidos, dijo hoy el director de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCED).

—Pasa a la página 53—

Jerarquía católica critica al gobierno de Paraguay

Asunción, Oct. 5 (AP). La jerarquía católica paraguaya criticó hoy al gobierno del presidente Alfredo Stroessner, señalando que el pueblo "quiere verdad, justicia y dignidad", según un co-

municado del arzobispado de Asunción difundido aquí.

El documento, firmado por monseñor Ismael Rolón, arzobispo de esta capital y primado del Pa-

—Pasa a la página 38—

EU podría solicitar ayuda para Contras

Washington, Oct. 5 (AP). El gobierno de Ronald Reagan analiza la posibilidad de solicitar del Congreso la aprobación de un paquete de ayuda militar por 16 millones de dólares para los rebeldes en Nicaragua, dijo hoy el vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater.

"Estamos analizando esa posibilidad. En este momento no se ha llegado a una decisión final", señaló.

El vocero dijo que la redacción de un proyecto de ley sobre asignaciones al Pentágono, firmado recientemente, le permite al presidente Reagan solicitar un voto por separado del Congreso sobre la entrega de tal ayuda

—Pasa a la página 38—

Sesenta menores se aprovechan del plebiscito chileno

Santiago, Oct. 5 (UPI). Un total de 60 menores se fugaron hoy desde un Centro de Rehabilitación de Santiago, aprovechando que la guardia de vigilantes estaba disminuida, debido a que una parte de los funcionarios concurrió a votar para el plebiscito.

Fuentes policiales dijeron que, aparentemente, la fuga masiva se produjo por la puerta principal del establecimiento, que alberga a 250

—Pasa a la página 53—



Daniel Ortega intenta prohibir la ayuda de EU

Managua, Oct. 5 (Reuter). Recibir ayuda del gobierno de los Estados Unidos podría convertirse en un delito de aprobarse en Nicaragua proyecto enviado hoy por el presidente Daniel Or-

tega a la Asamblea Nacional.

El proyecto señala que recibir esa ayuda, mientras no se normalicen las relaciones entre Managua y Washington, "cons-

—Pasa a la página 38—

"Intocable" en campaña electoral EU es Reagan

Washington, Oct. 5 (UPI). El presidente Ronald Reagan ha resultado ser el intocable en la campaña electoral de 1988.

Puede desatar fuertes ataques contra el aspi-

rante presidencial demócrata Michael Dukakis, pero éste no puede responder con impunidad. Y cuando tiene que hacerlo, las consecuencias políticas son tales

—Pasa a la página 39—

5 partidos nicaragüenses lucharán por la democracia

Managua, Oct. 5 (DPA). Cinco Partidos Políticos de oposición de Nicaragua anunciaron hoy la formación de una alianza para luchar por la democratización del país por la vía cívica, ante la crítica situación

en que se encuentra el país bajo el gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

La alianza fue firmada por el Partido Liberal Independiente (PLI).

—Pasa a la página 38—



RICHARD NIXON. Nueva York, Oct. 5 (AP-cablefoto). El ex presidente norteamericano, Richard Nixon participa en una recepción pro parálisis-infantil.

Fiscalía venezolana pide 20 años de cárcel contra cura español

Caracas, Oct. 5 (UPI). La Fiscalía venezolana solicitó una condena de 20 años de prisión contra el sacerdote de origen

—Pasa a la página 38—



EN MEMORIA DE VICTIMAS. Washington, Oct. 5 (AP-Cablefoto). El presidente norteamericano Ronald Reagan, izquierda, colocó hoy la pri-

mera piedra de un museo en memoria de los judíos víctimas del régimen alemán del Tercer Reich. Le acompaña Harvey Meyerhoff, jefe del Consejo Recordatorio del Holocausto.